+119

SEMANARIO REPUBLICANO

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Calle de Sixto Ramon Parro, 27, teléf. 133.

Toda la correspondencia referente à anuncios, subscripciones, etc., debe dirigirse al Administrador; pero la politica. literaria ó de redacción, se enviará al Director de este semanario.

Los originales que se remitan estarán firmados y no se devolverán publiquense ó no.

PRECIOS DE SEBSCRIPCION

En Toledo, un trimestre. 1,25 pesetas. Provincias, id..... 1,50 Número suelto..... 0,10 Anuncios y comunicados á precios convencionales.

Pago adelantado.

RELACION nominal de los que no están conformes con la erección de una estatua á Don Alfonso XII y desean contribuir con 10 céntimos de peseta como máximum, para una obra benéfica:

ingentern delle dell'eservicio Agropomico do	Ptas. Cts.
Suma anterior	54 00
Germán Ballesteros	
Pedro L	» IO
Pablo Fernández y Velázquez	> 10
Vilebaldo Tejedor	> 10
Lucio Peces	1 IO
Eduardo Farriols	> 10
Felipe Martín Gallego	
Bartolomé Pons	» IO
Jesús Morales y Ramírez	» 10
Vicente Guardia Rodríguez	» IO
Francisco Tabaco	
Julián Poig	> 10
José González Cañas	
Juan Vega Maeso	
Enrique D	
Ventura Carrillo	> 10
Aniceto Corrales	> 10
Aniceto Corrales	» IO
Vicente Puig	> IO
Evaristo R. R	» IO
terangenten o innoch littlen nuns, seguin seeguint	
Tana C	

(Se continuará.)

TOTAL 56 00

Han terminado las dudas y vacilaciones á que daban origen los cabildeos sostenidos en estos últimos meses entre la derecha republicana y la izquierda monárquica. La boda no es posible, y el amancebamiento no es moral ni en política.

Disolviase la barrera de la ideas, puesto el problema en pura solución de la ciencia política, pero se alza cada vez más infranqueable la muralla de los hechos al plantear la cuestión en el arte de gobernar.

Teóricamente la separación es un modo de ver; prácticamente la diferencia es una manera de ser de nosotros y de ellos.

¡Por aceptar nuestras doctrinas no habíamos de seguir separados! Todas menos una, y á esa se la llama forma de gobierno, serían cogidas con alborozado júbilo por los pretendientes. Pero la idea no es el hecho, y al llegar á éste recordábamos todos, que sufragio, jurado, ley de asociación, reglamentación del trabajo, organización de la enseñanza, servicio militar..... y tantas otras soluciones republicanas, han sido falseadas y envilecidas hasta hacerlas sospechosas ó inútiles por los pseudo liberales de la dinastía.

Resultaba además extemporánea la pretensión y á destiempo el cortejo. En política, no había de ser excepción, la posición y la moralidad de la pretendiente. No consorte, sino salvador se buscaba en la unión. Como en los anuncios franceses, una señorita arruinada y con deslices pretendía un marido que la diera posición y houra. Y claro es, que, de haberle hallado, no sería un esposo, siuo un chulo apremiado por el estómago. Para tal proporción vale más permanecer soltero, pero es absolutamente preciso que à la soltería no se una la esterilidad.

Bien han hecho Azcárate, Alvarez, González y Muro, en soltarle à Sagasta aquellas calabazas puestas al humo, de que él hablaba en pasadas Cortes. Pero si de ahi no pasau, serau muy caballeros, pero casi nada políticos y poco menos republicanos.

No seremos puntales, pero hay que dejar de ser espectadores para ser actores. Ya no caben más treguas, ni son posibles dilaciones, ni serían toleradas por los republicanos más uniones de palabra y separaciones de voluntad.

La fuerza es acción, y en la mecánica política, como en la material, no se extingue, se transforma. Si existe, à probarlo. Si no à dejar la farsa de comités y periódicos, que nada resuelven y apenas enseñan; á no elegir Diputados coristas, cuando no se queden en comparsas, útiles sólo para su personal influencia y prestigio. To the resourced be insuspering at a street

Pronto y bien, son las condiciones que exigen los republicanos. Rapidez en la organización del partido, y posibilidad en las soluciones que á la nación se ofrez-Can depres of the same at , all a con service of the

Si así no se hace, nula est redemtio, quiérase ó no, pasado el 17 de Mayo, unos habrán ido á formar con socialistas ó libertarios, otros á sumarse con los demócratas de la monarquía.

Esta es la solución. Ni puntales ni espectadores. Hay que ser actores.

Tiro rápido.

Un personaje político ha dicho que si D. Práxedes Mateo no cambia de rumbo, Alfonso XIII jurará la Constitución con las tropas y el motin en las calles.

Un festejo más.

Y que el pueblo pague los vidrios rotos.

La situación política se agrava por momentos, en términos que, al paso ligero, se impone la crisis; pero crisis total.

Que eclipse à Sagasta con todos sus notables.

Pero no; el del morrión quiere reorganizar el Ministerio bajo la base de una concentración.

Y como él siempre cae del lado de la libertad (!!) le es igual, que en aquélla entren conservadores como el Duque de Tetuán, ó demócratas (??) como el Sr. Romero Robledo.

Lo esencial para él es conservar la Presidencia. Para que España se acabe de hundir.

Los republicanos, que algunos bien intencionados, decian se prestaban á formar parte de un Ministerio monárquico de concentración, lo han desmentido, considerando tal dicho como una grave ofensa para sus nombres y prestigios políticos.

A estos monárquicos del turno, se les figura que todo el monte es orégano.

Piensa el ladrón...

El Sr. Romero Robledo fué llamado por el Sr. Sagasta para ofrecerle en nombre de la Regente un título nobiliario para su hija con motivo de su próximo casamiento.

El expollo declinó el honor que se le quería dispensar.

Antiguo método de cazar con liga. ¡Al higui! ¡Al higui!

El discurso del Sr. Villaverde en la Academia de Jurisprudencia ha acabado de echar por tierra el famoso decreto sobre las huelgas de D. Alfonso González.

Hasta los conservadores dan lecciones de liberalismo á estos fusionistas con ribetes de demócratas.

¡Aleluya! Por fin... ha dimitido la embajada de Roma el Sr. Pidal.

¡Ah! Y el Gobierno la ha admitido sin reparo.

Ya era tiempo.

¡Liberanos dominé!

Contestando al Conde de Albay en el Congreso el Ministro de la Gebernación, dijo que se ocupaba de la reforma de la ley de Asociaciones y que en breve presentará à las Cortes el oportuno proyecto. Segurísimo que no satisfará ni á blancos ni á negros.

Será una especie de ungüento amarillo.

Al director de El Evangelio, después de ser agredido y herido de gravedad, se le exigieron 5.000 pesetas para gozar de libertad.

A los autores de la salvaje agresión se les concede mediante una fianza metálica de 1.000 pesetas.

La justicia en España es un mito.

El atropello es la ley.

Unos jóvenes de la buena sociedad se mofaron de un extranjero que en Madrid se quitó el sombrero al paso de la bandera nacional.

El extranjero les dió su merecido.

Pero no hubo quien les pusiera un ronzal para conducirlos á donde debieran estar.

A pesar de todos los esfuerzos de los periódicos, las jóvenes toledanas continúan asistiendo á las butacas del teatro con sombreros.

Ni tienen compasión de los espectadores, ni quieren que se las pueda confundir con las menestralas.

Como si en Toledo no nos conociéramos todos.

Republicanos desunidos.

Sr. Director de LA IDEA.

Muy señor mío y de mi consideración más distinguida: Espero merecer de V. me dispense esta libertad que me tomo al dirigirle la presente, para rogarle dé cabi-